

3
19
WED

株式会社バイウィルおよび 大垣共立銀行と連携協定を締結



町は(株)バイウィルおよび(株)大垣共立銀行と「ゼロカーボンシティの実現に向けた連携協定」を締結しました。この協定により、削減したCO₂の排出量を自らの資産として利用できる「Jクレジット制度」の活用を軸として、町と企業が連携して脱炭素化に向けた取り組みを進めます。

締結式にて(株)バイウィルの齋藤サステナビリティ事業部長は「脱炭素につながる様々な企画を提案していきたい」と話されました。

池田高生が神戸山王まつり パンフレットを作成



池田高校の生徒が地域のことを知り、学ぶ「探求の学習」の授業の一環として、小中学生向けのごうど山王まつりのパンフレットを作成しました。

町の職員からアドバイスや情報提供を受けながら作成したパンフレットは、振り仮名が付いていたり、写真が多く使われているなど、子どもたちが手に取りやすいものになりました。作成した学生は、「このパンフレットがきっかけで、たくさんの人に神戸山王まつりに行きたいと思ってもらえたら嬉しいです」と話されました。

3
12
WED

神輿を担ぎ 山王まつりを学ぶ



神戸山王まつり活性化推進事業の一環として、神戸中学校で「神輿体験会」が開かれました。この体験会は、未来を担う子どもたちにふるさとの伝統文化、歴史について知ってもらおうと、毎年行われています。生徒は、まつりの概要について映像を見て学んだ後、日吉神社氏子会の皆様から神輿の担ぎ方や肩替わりの方法を教わりました。

参加した生徒は「実際のまつりにも参加し、地域の力になれるよう頑張りたい」と話していました。



おめでとう ごぞいます!



4月1日(火)に100歳を迎えられた高橋笑子さん(宮町)のもとを藤井町長が訪問し、バラの花束などお祝いの品を贈りました。

高橋さんは、健康を維持するため、毎日ラジオ体操をされているそうです。また小物集めが趣味で、ご家族や友人からもらったキーホルダーなどを大切にされています。

長女のヒロ子さんは「たくさんの方から母へお祝いの言葉をいただき、感謝の気持ちでいっぱいです。」と話されました。

まちの今をお届けします

まちのわだい

更新中!
ぜひ
ご覧ください



Facebook



Instagram